

Cuba et les États-Unis entament la 2e session de dialogue sur les droits humains



La Havane, 14 oct. (RHC).- Cuba et les États-Unis ont entamé aujourd'hui à La Havane la seconde session du dialogue bilatéral sur les droits humains.

La rencontre de La Havane donne suite à celle qui a eu lieu, le 31 mars 2015, à Washington, sur proposition de Cuba.

Le gouvernement cubain a exprimé à maintes reprises sa volonté de dialoguer avec celui des États-Unis sur n'importe quel sujet, y compris sur ceux où les deux parties ont des divergences, sur un pied d'égalité et de respect.

A la première session de ces dialogues, la délégation cubaine a exprimé son intérêt à contribuer au traitement efficace et non discriminatoire des droits humains et elle a souligné la nécessité d'observer un bilan adéquat entre les droits civiques et politiques et les droits économiques, sociaux et culturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108742-cuba-et-les-etats-unis-entament-la-2e-session-de-dialogue-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba